



花乱れ咲く 柏陽

恵庭市立柏陽中学校 校長室から

令和7年2月4日（火）17号

校長 前田 真志

895 時間 > 730 時間とは？

この数字は何かわかりますか。2月3日（月）に新入生説明会で、私から保護者の方に話をさせていただいた時の数字です。

895時間 = 今の学習指導要領に示されている国語や数学、英語、技術、体育など9教科を学校で学ぶ最低限の学習時間

730時間 = 恵庭市PTA連合が示した恵庭市スマートルールにある「使用は1日2時間以内にしよう」を年間使用時間に表したものです。

つまり、1日2時間以上スマホでネットに触れてしまうと、1年間学校で教科の学習をするよりも長い時間となります。予習・復習に取り組みたいところですが、学習どころではなくなることが分かります。

「ルールを作りましょう、保護者の方も学校もネットリテラシーを学びましょう」と呼びかけたのは、このような事からです。

本来であれば、私の挨拶で次年度へ向けたビジョンを語りたいところですが、昨今の生徒の実態から、まずはスマホ等によるネットに頼らない生活を願っていたと考えました。

いじめ根絶のための基本方針や組織的対応についても話をいたしました。いじめもほとんどがスマホがらみといっても過言ではありません。

保護者、地域の皆様と共に、生徒のスマホの取扱について学び、より良い生活へ結びつけていきたいと考えます。

<ダンス ダンス ダンス>

2月3日（月）に1年生が1・2時間目、2年生が3・4時間目を使ってダンスの発表会を行いました。1月下旬から指導にあたっていただいたのは、STUDIO ONWARDの工藤祐香子様と久保田奈実様です。

最初の授業では、基本ステップに全員で取り組みました。徐々にステップが増えていき、ダンスが苦手な生徒も、動きが多彩になっていたのが興味深かったです。

発表会当日は、18グループに分かれ、アットランダムに舞台上で表現をしました。全グループが、授業で習ったステップにオリジナルの演技を加えた構成にして、多くの声援を受けながら演じていました。とても見応えがありました。

最後は、先生お二人の模範演技でした。さすがプロフェッショナルの踊りです。みんな魅了されていました。

